

Dokumentation Projekt 79:

Mitfahrbänke der Verbandsgemeinde Birkenfeld



Mit den Mitfahrbänken bietet die Verbandsgemeinde Birkenfeld den Bürgerinnen und Bürgern eine Möglichkeit, unabhängig vom öffentlichen Nahverkehr mobil zu sein.

Das Prinzip ist einfach: An gut erreichbaren Knotenpunkten in der Verbandsgemeinde stehen die Mitfahrbänke. An jeder Bank befinden sich Schilder, die mit unterschiedlichen Wegrichtungen bzw. Zielpunkten beschriftet sind.

Diese sind von der Straße aus für die vorbeikommenden Autofahrerinnen und Autofahrer leicht zu erkennen. Man wählt also per Schild die Richtung oder das Ziel, welches man ansteuern möchte und nimmt auf der Bank Platz. Kommen nun Autofahrerinnen oder Autofahrer vorbei, die den gewünschten Ort anfahren und die wartende Person mitnehmen möchten, heißt es nur noch einsteigen und anschnallen.

Um das Potenzial der Mitfahrbänke bestmöglich auszuschöpfen, fährt auch das Elektro-Bürgerauto der VG die Mitfahrbänke an.

Die Fahrerinnen und Fahrer des Bürgerautos achten besonders darauf, ob an den Sammelpunkten jemand auf eine Mitfahrgelegenheit wartet, wenn zwischen den bereits vereinbarten Fahrten noch Zeit bleibt.

Nachstehend sind die Mitfahrbänke im Einzelnen aufgelistet.

Dokumentation Mitfahrerbänke



Abentheuer – Am Unterhammer 1



Abentheuer – Am Unterhammer 9



Achtersbach – Ecke Hauptstraße/Weiherweg



Achtelsbach – Hauptstraße 18



Birkenfeld – Schneewiesenstraße 21



Birkenfeld – Saarstraße 69



Birkenfeld – Prof.-Baldes-Straße



Birkenfeld – Ecke Achtstraße/Gollenberger Weg



Birkenfeld – Am Bahnhof



Börfink – Hauptstraße Ortseingang



Börfink – Einschiederhof



Brücken, Gemeindeverwaltung



Brücken, Trierer Straße Ortsausgang



Brücken, Trierer Straße Ortseingang



Brücken, Ecke Brunnenstraße



Buhlenberg, Ecke Brückener Straße / Hauptstraße



Buhlenberg, Ecke Rinzenberger Straße / Hauptstraße



Buhlenberg, Am Sportplatz



Dambach, Hauptstraße



Dienstweiler, Hauptstraße (Richtung BIR)



Dienstweiler, Hauptstraße (Richtung H-W)



Ellenberg, Dorfstraße



Ellweiler, Lindenallee



Gollenberg, Hauptstraße



Hattgenstein, Hauptstraße



Hattgenstein, Hauptstraße



Hopstädten-Weiersbach, Saarstraße 109



Hopstädten-Weiersbach, Gimbweiler Straße 3



Hopstädten-Weiersbach, Bushaltestelle Kapelle



Hoppstädten-Weiersbach, Am Bahnhof Neubrücke



Niederbrombach, Im Brühl 12



Niederhambach, Burbach, Hauptstraße 12



Niederhambach, Böschweiler, Hochwaldstraße 7



Niederhambach, Böschweiler, Talstraße 7



Oberhambach, Hauptstraße 32



Schwollen, Hauptstraße 32



Sonnenberg-Winnenberg. Am Glockenturm



Wilzenberg-Hußweiler, Wilzenberger Straße, Bushaltestelle



Wilzenberg-Hußweiler, Ecke - Auf der Wendel

Machen Sie mit

Das Vorhaben Mitfahrerbanken für die VBG Birkenfeld Mobilität im Schildumdreh'n

erhält eine Förderung durch:
den Europäischen Landwirtschaftsfonds für die
Entwicklung des ländlichen Raums (ELER):
Hier investiert Europa in die ländlichen Gebiete



im Rahmen des LEADER-Ansatzes des
rheinland-pfälzischen Entwicklungsprogramms
„Umweltmaßnahmen, Ländliche Entwicklung,
Landwirtschaft, Ernährung“ (EULLE)
mitfinanziert durch Bund und Land im Rahmen der Gemeinschaftsaufgabe
„Verbesserung der Agrarstruktur und des Küstenschutzes“ (GAK)

 **Rheinland-Pfalz**
MINISTERIUM FÜR
WIRTSCHAFT, VERKEHR,
LANDWIRTSCHAFT
UND WEINBAU



 **Bundesministerium
für Ernährung
und Landwirtschaft**

Herzlich Willkommen auf der Website der Mitfahrbänke der Verbandsgemeinde Birkenfeld

Mit den Mitfahrbänken bietet die Verbandsgemeinde Birkenfeld den Bürgerinnen und Bürgern eine Möglichkeit, **unabhängig vom öffentlichen Nahverkehr mobil zu sein.**

Das Prinzip ist einfach: An gut erreichbaren **Knotenpunkten** in der Verbandsgemeinde stehen unsere Mitfahrbänke. An jeder Bank befinden sich **Schilder**, die mit unterschiedlichen **Wegrichtungen** bzw. Zielpunkten beschriftet sind. Diese sind von der Straße aus für die vorbeikommenden Autofahrerinnen und Autofahrer leicht zu erkennen. Man wählt also per Schild die Richtung oder das Ziel, welches man ansteuern möchte und nimmt auf der Bank Platz. Kommen nun Autofahrerinnen oder Autofahrer vorbei, die den gewünschten Ort anfahren und die wartende Person mitnehmen möchten, heißt es nur noch einsteigen und anschnallen.

Um das Potenzial der Mitfahrbänke bestmöglich auszuschöpfen, fährt auch das **Elektro-Bürgerauto** der VG die Mitfahrbänke an. Die Fahrerinnen und Fahrer des Bürgerautos achten besonders darauf, ob an den Sammelpunkten jemand auf eine Mitfahrgelegenheit wartet, wenn zwischen bereits vereinbarten Fahrten noch Zeit bleibt.

Gefördert durch:



Dieses Angebot wird im Rahmen des Entwicklungsprogramms EULLE unter Beteiligung der Europäischen Union und des Landes Rheinland-Pfalz, vertreten durch das Ministerium für Wirtschaft, Verkehr, Landwirtschaft und Weinbau, unterstützt.

Europäische Union

Europäischer Landwirtschaftsfonds für die Entwicklung des ländlichen Raums: Hier investiert Europa in die ländlichen Gebiete.

